

ゆきだるまが こ～ろんだ！

IN 花脊山の家

活動日時：2月1日（土）

活動プログラム：

午前	集合・あいさつ	みんなおっはよ～！！ 今日の天気は快晴！雪溶けないかな～…少し心配だなあ。
	移動	施設まで遠い道のり。まだかなまだかな… あ！雪が増えてきた！ 早く遊びたいね！外に出たくてウズウズ…
	お昼ごはん	みんなでいただきます！ 早く遊びたいから、みんな一所懸命に食べる食べる！！
午後	雪あそび ソリ滑り	雪つめた～い！とっても気持ちいいね！ ソリはとっても速い速い！何回転んでももう一回チャレンジ！ 雪でお菓子工場ができたよ！ シュークリームはいかがですか～？ 可愛い可愛いうさぎざんもできたよ、親子なんだよ！
	まったね～	今日は雪で存分に遊んだね！ 冷たかったけど、とっても楽しかったね！ 来月も思う存分楽しもうね！



<全体感想>

今月は花脊山の家に行き、雪遊びを楽しみました。施設へ向かう道中でだんだん増えていく雪に興奮し、雪を発見すると「早く遊びたい！」と声をそろえて言っていました。施設に着き、早々のご飯を食べた後、早速雪遊びに向かいました。雪遊びをすること、ソリ滑りをするのが初めてのお友達も多く、我先に！と勢いよく向かいました。しかし、初めての雪の上で歩くことにも悪戦苦闘…連日の快晴により雪が溶けてきてとても滑りやすくなっていました。なんどもすってんころりと転びながらも、雪の感触を楽しんでいました。ソリでも幾度となく転びました。転んで転んで体で覚えていました。転んでも楽しいからもう一回！何回も滑り、みんな上手にバランスをとり20メートル近く滑っていました。また、雪遊びでは、お菓子工場や、カレー作り、雪うさぎ作り、お家などたくさんの造形遊びをしました。子ども達の創造性は無限です。我々が思っている以上に子ども達は遊びの天才だと改めて気付かされました。その創造性をもっともっと豊かに発揮できるような環境を自然の中でこれからも活動で提供していきたいと強く感じました。
(濱野 かおる)